
川口市立学校運営協議会規則 

第 10 条第 5 項の規定による会議録 

〈文責・栁澤〉 

2018（平成 30）年度 

第 4 回「川口市立小谷場中学校 学校運営協議会」会議録 

───────────────── 

1.日 時（於：小谷場中学校会議室） 
 2018（平成 30）年 10 月 30 日 17：00～18：30 

2.参加者（敬称略） 
 浦邉、梶、小澤、吉田、天野、中川、坂井、郡、市川、栁澤（10 名） 

 【欠席】佐久間、石川、鯉渕、松原、渡辺（5 名）── 敬称略 

3.議事 
 議事に先立ちまして、「校長あいさつ」「運営協議会長あいさつ」がおこなわれました。 

・校長あいさつ 
     本年度は生徒の課題について一緒に考えていくことをベースに「交通安全教室」

「発達障害」「ネットトラブル」について校内研修に参加いただきながら一緒に学

び合いました。本日は、前期の教育活動についての報告をいたします。 
・会長あいさつ 

     川口市の駅伝大会におきましては、小谷場中の生徒はとても頑張っていた。部

活動もテニスやダンスが目立って頑張ってくれた。また、防災訓練を小谷場公園

で開催し、多くの子どもたちが参加してくれた。次回は、小谷場中の体育館等々

でも防災訓練をしてみたいと考えている。 

●2018（平成 30 年度）第 1 回学校運営協議会の確認について 

 会議録をもとに、第 1 回運営協議会について確認しました。内容に関して、修正意見な

く承認されました。 

●平成 30 年度 前期教育活動報告について 

 校長より、別紙資料をもとに今年度前期の教育活動について報告されました。また、埼

玉県学力・学習状況調査についても報告がありました。 
質問・意見 

 ◇サマースクールの出欠状況について 

サマースクールの参加状況について質問です。欠席者もいたと思いますが、その理由はどんなこと

でしょうか？ → 夏期講習などによる欠席者はいました。 

小谷場町会では、「寺子屋学習会」を実施しています。小学生が多いですが、中学生もぜひご参加

ください。 
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 ◇スマホとテレビゲームの時間について 

保護者にもこれらに対する啓発研修をしていくべきではないでしょうか？ 「発達障害」に関して

も保護者向けに研修をすることで認識度があがるのではないでしょうか？ → スマホ研修は期末

保護者会で扱う予定です。 

小学校では、読書の取組として「音読の宿題」を実施することにより、文章の意味・文節の区切り

等々を理解させている。 → 読書タイムは充実させていくべき、感想を書かせたらどうでしょう。 

●平成 30 年度 学校予算執行状況について 

 事務主査より、別紙資料（学校予算の執行状況について）をもとに前期の執行状況と編成予算

の評価について報告されました。 
質問・意見 

  特になし 

●その他 

 来年度の入学予定数について、正式な情報は届いていませんが、現在のところ 80 人前後

となる予定です。 


